



Service Social International-Afrique de l'Ouest

Le Service Social International-Afrique de l'Ouest (SSI-AO) a été créé en 2012 au Burkina Faso. Il est enregistré au Sénégal avec le statut d'Organisation Internationale en 2018. Le SSI-AO a pour vocation le développement humain, à travers la protection des enfants, ainsi que le renforcement des capacités des familles et des communautés, pour améliorer leur auto-prise en charge et protection. Il sert d'appui technique pour ses différents partenaires. Le SSI-AO est basé à Dakar au Sénégal, avec un staff composé de professionnels de différentes nationalités de l'Afrique de l'Ouest, pour la mise en œuvre de ses activités principales et actions transversales.

Nos Domaines d'Action

- Mobilité transnationale des enfants.
- Promotion du Travail Social International en Afrique de l'Ouest.
- Soutien à la prise en charge alternative.

Notre Groupe Cible

Les enfants, en particulier ceux en mobilité transnationale, qui ont quitté leur pays d'origine, volontairement ou par la tromperie et qui, durant leur parcours, ont rencontré des difficultés pouvant compromettre leur bien-être physique ou psychologique, soit à destination ou dans un pays de transit.

L'objectif du SSI-AO dans ce cas est double :

- Que les enfants en mobilité soient protégés contre les dangers, grâce au renforcement des systèmes de protection le long des routes migratoires
- Que les enfants en difficulté soient promptement identifiés et bénéficient de prise en charge de qualité.

Nos Partenaires Techniques

Le SSI-AO est présent dans tous les pays de l'Afrique de l'Ouest à travers son réseau de partenaires d'Organisations de la Société Civile qui à leur tour développent des réseaux nationaux.

	Government social services	Civil Society Organizations	Community based organizations	Security Services (Police, Immigration Service, etc.)	International Organizations (including embassies)
Benin	77	28	7	83	4
Burkina Faso	24	8	1	7	8
Cote d'Ivoire	4	5	1	1	2
Gambia	1	2	2	3	1
Ghana	8	6	3	2	5
Guinee Bissau	8	8	3	4	5
Guinee Conakry	2	2	4	1	1
Mali	15	18	2	1	1
Niger	12	21	48	7	2
Nigeria North	4	9	11	3	3
Nigeria South	4	17	2	3	3
Senegal	11	17	4	6	1
Sierra Leone	2	6	4	2	1
Togo	19	11	4	4	3
TOTAL	191	158	96	127	40

Sénégal :

Mermoz Pyrotechnie, lot N° 74, VDN Dakar - Sénégal
BP 16603 – Code Postal 10760
Tél +221 33 860 17 44

Notre Mission

Une protection holistique des enfants, en particulier ceux qui ont quitté leurs familles et leurs pays et se retrouvent dans des situations difficiles.

Nos Piliers Transversaux

- Gestion de cas.
- Développement de stratégies et acquisition de connaissances à travers notre Observatoire sur la protection des enfants.
- Formation de ressources humaines en travail social.
- Soutien aux initiatives familiales et communautaires destinées à la protection des enfants.
- Fonds Africain pour la Protection des Enfants.

Nos Services

- Protection basée sur les besoins et les droits des enfants en mobilité, à travers le soutien technique et financier du Réseau Afrique de l'Ouest pour la protection des enfants (RAO).
- Formation, coaching et renforcement de capacités des acteurs dans le domaine du travail social et de la protection des enfants.
- Partage de connaissances à travers la publication de documents spécialisés, sur le travail social et la protection des enfants.
- Développement d'approches innovantes de protection des enfants en Afrique de l'Ouest.



Nos Partenaires Stratégiques

- Communauté Economique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO).
- Service Social International Suisse.
- Save The Children Espagne.
- Fédération Internationale des Communautés Educatives.
- Secrétariat Général du Service Social International.
- Mouvement Africain des Enfants et Jeunes Travailleurs

Nos Sources de financement

Nos projets actuels sont financés par :

- Union Européenne
- Coopération Suisse au Développement

Burkina Faso :

Villa 53, 1200 logements, Ouagadougou-Burkina Faso
BP 251 Ouagadougou 09
Tél +226 25 36 26 57
IFU N° : 00047368 S CNSS N° : 219407 L



International Social Service – West Africa

International Social Service - West Africa (ISS-WA) was created in 2012 in Burkina Faso. It is registered in Senegal with the status of an international organization in 2018. Its vocation is in human development through the protection of children and youth, as well as capacity building of families and communities to improve individual self-care and protection. It serves as a technical and knowledge resource to its different partners. Headquartered in Dakar, Senegal, it is staffed by experts from across West Africa in its core business as well as crosscutting topics.

Our domains of Action

- Transnational mobility of children
- Promotion of international social work in West Africa
- Support for alternative care

Our Target Group

Children, particularly those in transnational mobility, who have voluntarily or have been deceived or coerced into leaving their countries of origin and who have in the course of their journey run into difficulties that undermine their physical or psychological well-being either in their destination or in a transit country.

The focus of ISS-WA in this regard is twofold:

- That children in mobility are protected from harm through the strengthening of protective systems along their route
- That those in difficulties are quickly identified and provided with quality care

Our technical partners

ISS-WA is present in all West African countries through its network of civil society organization partners who in turn develop national networks.

	Government social services	Civil Society Organizations	Community based organizations	Security Services (Police, Immigration Service, etc.)	International Organizations (including embassies)
Benin	77	28	7	83	4
Burkina Faso	24	8	1	7	8
Cote d'Ivoire	4	5	1	1	2
Gambia	1	2	2	3	1
Ghana	8	6	3	2	5
Guinee Bissau	8	8	3	4	5
Guinee Conakry	2	2	4	1	1
Mali	15	18	2	1	1
Niger	12	21	48	7	2
Nigeria North	4	9	11	3	3
Nigeria South	4	17	2	3	3
Senegal	11	17	4	6	1
Sierra Leone	2	6	4	2	1
Togo	19	11	4	4	3
TOTAL	191	158	96	127	40

Sénégal :

Mermoz Pyrotechnie, lot N° 74, VDN Dakar - Sénégal
BP 16603 – Code Postal 10760
Tél +221 33 860 17 44

Our Mission

Holistic protection of children, particularly those who have left their families and their countries for diverse reasons and have fallen into difficult situations.

Our mainstreamed pillars

- Case management
- Contents development and knowledge acquisition through our observatory on child protection
- Social work human resources development
- Support of family and community initiatives in support of child protection
- African Funds for the protection of children

Our Services

- Needs and Rights-based protection of children on the move through technical and financial support to the West African Network for the Protection of Children (WAN)
- Training, coaching and capacity building of stakeholders in the field of social work and child protection
- Knowledge sharing through publication of specialized documents in social work and child protection.
- Development of innovative approaches to child protection in West Africa.



Our strategic partners

- Economic Community of West African States (ECOWAS)
- International Social Services Switzerland
- Save the Children Spain
- Fédération Internationale de Communauté Educative
- General Secretariat of the International Social Service
- African Movement of Working Children and Youth

Our Funding

Our current projects are funded by

- European Union
- Swiss Development Cooperation

Burkina Faso :

Villa 53, 1200 logements, Ouagadougou-Burkina Faso
BP 251 Ouagadougou 09
Tél +226 25 36 26 57
IFU N° : 00047368 S CNSS N° : 219407 L